

20. Juni 2017
1 von 1

Ausstieg aus der Kohleverbrennung in Kassel

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke
- 101.18.578 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie lange wird das dreißig Jahre alte Fernwärmekraftwerk in der Dennhäuser Straße noch mit Kohle betrieben werden?
2. Gibt es Planungen für die Umstellung auf andere Brennstoffe?
3. Welche Optionen für das Kraftwärmekraftwerk bestehen?
4. Welche Vor- und Nachteile haben die verschiedenen Brennstoffe und Kraftwerkstypen?

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt.

Eva Koch
Vorsitzende

Cenk Yildiz
Schriftführer